



15 Mai

Après une journée de pause, la troisième semaine des travaux de notre Chapitre commence avec l'approbation d'avancer avec le projet du Fonds AMI (Aide Montfortain International) pour donner corps à ce qui a été discuté samedi.

Immédiatement après, est remis le brouillon d'une lettre destinée à tous les confrères dans laquelle était souligné le rôle particulier de notre présence montfortaine en France, dans les lieux où Montfort a vécu et travaillé. Et cela non seulement pour la sauvegarde des bâtiments, mais comme source de renouvellement, d'étude, de rayonnement de notre charisme montfortain. L'invitation adressée à toutes les entités et individus est de prêter attention et intérêt à ces belles réalités. La lettre a été discutée dans des groupes linguistiques, puis à nouveau dans l'assemblée.

Nous arrivons ainsi au troisième sujet de la matinée : la préparation de la journée de demain avec l'élection des quatre confrères assistants du p. Général. Nous poursuivons ce travail aussi l'après-midi en nous rassemblant en groupes selon les continents pour faire ressortir les enjeux de chaque continent et les caractéristiques du père assistant chargé d'accompagner ce continent.

On arrive ainsi à l'expression personnelle des candidats avec un vote indicatif dans lequel il est possible d'inscrire 5 noms. Le P. Jean Claude, aidé des Pères Bill et Santino, fait le dépouillement et vérifie la disponibilité des plus votés d'être élus.

Après le dîner, le P. Dwi nous convoque à la chapelle pour lire les six noms votés et disponibles pour le Conseil. Restons dans la prière en confiant ce moment important au Seigneur et à la Sainte Vierge. Et demain on vote. J'ai oublié! Aujourd'hui c'était l'anniversaire des pères Guelord ASEME et Charles LETA et nous avons donc reçu encore de bonnes pâtisseries. Amen.